

29. Mai 2006

Innovationspreis Ausbildung gewonnen

MARBACH. Für »beispielhaftes betriebliches Engagement im Bereich Ausbildung« wurde HAINBUCH neben vier weiteren Firmen von der Industrie- und Handelskammer Region Stuttgart mit dem Innovationspreis ausgezeichnet. Die Preisverleihung fand am 9. Mai 2006, in Göppingen statt. Im Rahmen des Festakts präsentierten die Preisträger ihre ausgezeichneten Projekte. HAINBUCH, Marbach erhielt den Innovationspreis für das Planspiel für Auszubildende »Learn-2-work«, das HAINBUCH inzwischen seit über einem Jahr im Einsatz hat.

Das Computer-Spiel bildet die verschiedenen Unternehmensprozesse von HAINBUCH wie z. B. Fertigungsplanung, Maschinen, Personal, Finanzen, Vertrieb ab. Mit der virtuellen Firma HAINBUCH, in der sogar die Maschinen äußerlich denjenigen gleichen, die tatsächlich in der Produktionshalle stehen, können die insgesamt 25 Auszubildenden am Bildschirm Zusammenhänge und Arbeitsabläufe zwischen den verschiedenen Abteilungen sowie die Unternehmensziele von HAINBUCH spielerisch kennen lernen. Der Innovationspreis Ausbildung wurde bereits zum dritten Mal vergeben.